

NATACIÓN

El «Villa de Gijón», con 32 clubes y 442 nadadores

El Santa Olaya, anfitrión de la cita, satisfecho con el nivel de participación, que incluye competidores de Portugal y de Suiza

ÁNGEL CABRANES
Gijón

La XXXVIII Edición del Trofeo Internacional «Villa de Gijón» de natación se presentó ayer en el Ayuntamiento de Gijón. La competición, organizada por el Club Natación Santa Olaya, se disputará el 16, 17 y 18 de mayo en las instalaciones de la entidad presidida por Gonzalo Méndez, quien acaba de estrenar mandato. 442 nadadores tomarán parte en una prueba en la que participan 32 clubes, entre los que habrá representación portuguesa y suiza además de española. «Los aficionados al deporte de máximo nivel podrán disfrutar en nuestro club de los mejores especialistas», subrayó Méndez durante el acto de presentación.

Enmarcado dentro del calendario European Aquatics, el trofeo internacional «Villa de Gijón» se consolida como una de las pruebas de máximo prestigio en Asturias y, especialmente, en Gijón. «La competición supone más de 1.600 inscripciones en pruebas de distintas categorías, incluidas los relevos. Todos ellos, dispuestos a darlo todo no sola-



Asistentes a la presentación del trofeo.

mente en el nivel deportivo», destacó Gonzalo Méndez. El presidente del Santa Olaya quiso poner en valor «la amplia representación portuguesa. No solo de clubes lusos, que en esta edición hay cinco, sino también la implicación a nivel de selección, ya que este año vendrá la selección de Coimbra y la Federación Portuguesa ha convocado al equipo de categoría junior». Por todo ello, el dirigente quiso recordar que «este trofeo es el más importante de nuestro club en todo lo que celebramos en cuanto a

repercusión, número de inscripciones y duración».

«Para nuestra ciudad supone un importante foco de atracción de un tipo de turismo, el de las competiciones deportivas. A los nadadores les acompañan entrenadores, delegados, técnicos y un gran número de familia que aprovecharán el fin de semana para conocer nuestra ciudad», añadió Gonzalo Méndez. Jorge Pañeda, concejal de Deportes, aplaudió el impacto de esta nueva edición del trofeo, antes de aprovechar para dar la bienvenida a la nueva junta directiva del Santa Olaya. ■



Componentes del Ciudad Naranco campeón. De pie, de izquierda a derecha: Milosz Szpar, Marcos Llana y Jesús González. Sentados, en el mismo orden, Lionel Sierra, Roque Ordiz y Miguel Suárez.

AJEDREZ

El Ciudad Naranco, campeón de Asturias, ya prepara el Nacional

Vetusta, Antonio Rico y Grupo completan los puestos de honor, y bajan Siéro y Ensidesa

El Ciudad Naranco se proclamó campeón regional de ajedrez tras una emocionante jornada final en la que superó al Vetusta Chess. El conjunto naranquino cosechó su cuarta liga aunando mucha juventud y talento internacional. La incorporación del maestro avilesino Lionel Sierra (15 años), canterano del Ensidesa, junto al regreso a sus orígenes del joven MI Jonás Prado, unidos a la proyección de otras referencias del ajedrez español base como son Roque Ordiz (13 años) o Timofei Demchenko, que acaba de cumplir 9, le confieren a los naranquinos una estupenda base asturiana. Un núcleo de futuro re-

dondeado por más gente de la casa: el maestro internacional Marcos Llana, los pujantes Miguel Suárez y Jesús González, además de clásicos jugadores como Luis David Jiménez «Di María», Félix Orlando, Luis Marcos y Alberto Sánchez. Por si fuera poco, para la recta final llegaron los maestros polacos Milosz Szpar y Anna Kubicka.

El Vetusta también realizó un fantástico torneo, por delante del Antonio Rico y el Grupo Covadonga. Descienden a Primera el Siéro y el Ensidesa, mientras que ascienden a la división de oro el Mieres del Carmo y el Valdesva. **VÍCTOR LLANEZA**

CICLISMO

Gerritse, nueva líder de la Vuelta Femenina tras ganar en Huesca

La ciclista neerlandesa Femke Gerritse (SD Worx-Protime) se convirtió ayer en la nueva líder de la Vuelta Femenina 25 by Carrefour.es tras imponerse al sprint en la tercera etapa, disputada entre Barbastro y Huesca sobre 132,4 kilómetros. La joven corredora de 23 años relevó en la clasificación general a la italiana Letizia Paternoster (Liv AlUla Jayco). Gerritse tuvo que esperar a la llegada final para saborear el triunfo y el liderato, culminando el trabajo en el sprint final por delante de Vos y de la suiza Linda Zanetti (Uno-X Mobility). Hoy, la cuarta etapa, entre Pedrola y Borja, con 111,6 kilómetros y con dos puertos de montaña.

El sprinter Caleb Ewan anuncia su retirada inmediata con 30 años

El sprinter australiano Caleb Ewan, que pertenecía al equipo INEOS Grenadier, anunció ayer por sorpresa su retirada como ciclista profesional, con 30 años, tras una carrera con más de medio centenar de victorias de etapa, algunas de ellas en el Tour de Francia, el Giro de Italia y la Vuelta a España. «Después de pensarlo mucho, he decidido retirarme del ciclismo profesional con efecto inmediato», publicó el corredor de Sídney en sus redes sociales.

TENIS

Carreño, de más a menos, fuera del cuadro final de Roma

AGENCIAS / N. L.

El asturiano Pablo Carreño se convirtió ayer en la primera víctima española en el Masters 1000 de Roma, a cuyo cuadro final no pudo acceder tras ser eliminado por el argentino Román Andrés Burruchaga en tres sets (3-6, 6-3 y 6-2). Carreño, ubicado en el

puesto 98º del ranking, mandó con relativa facilidad el primer set, en el que firmó dos «break» para anotarse el parcial por 6-3. Sin embargo, en el segundo set, pese a romper en el primer juego, el español se desinfló ante un Burruchaga que consiguió renacer con dos roturas consecutivas que le permitieron llevar el partido a un tercer set decisivo.

Tras 2 horas y 22 minutos de larga batalla, Burruchaga quebró dos veces seguidas para colocarse 5-2 y sentenciar con su servicio para el 6-2 definitivo. Carreño había llegado a la última criba para entrar en el cuadro final después de superar a otro argentino, Thiago Agustín Tirante, que se retiró después de perder el primer set por 7-6 e ir perdiendo el segundo por 2-1.

Mejor suerte corrió el valenciano Carlos Taberner, que estará en el cuadro final tras endosar un 6-0 al luso Jaime Faria, obligado a retirarse por lesión tras ese primer set. Taberner, de 27 años, viene de ganar el Challenger de Murcia, su primer título ATP de la temporada y el octavo de su carrera. ■

Hoy,
por TV

FÚTBOL Paris Saint Germain-Arsenal (vuelta de las semifinales de la Liga de Campeones, 21.00 horas, Movistar Plus). **BASKET** Celtics-Knicks (play-offs NBA, 1.00 horas del jueves, Movistar Plus). **Thunder-Nuggets** (playoffs NBA, 3.30

del jueves, Movistar Plus). **BALONMANO** Aula Valladolid-Atlético Guardés (play-off Liga Guerreras, 21.00 horas, Teledeporte). **CICLISMO** Vuelta Femenina (cuarta etapa, Pedrola Borja, 15.35 horas, Teledeporte).

deportes@lne.es